

Begini Pesan Kapolres Lumajang, Saat Hadiri Acara Tahfidz Camp di Ponpes Annur Az - Zahra

Achmad Sarjono - LUMAJANG.INDONESIASATU.ID

Dec 29, 2022 - 23:59



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.H menghadiri acara Tahfidz Camp di pondok pesantren Annur Az-Zahra di Kecamatan Tempeh, Kamis (29/12/2022).



Hadir diwaktu yang sama, Sekda Kabupaten Lumajang Drs. Agus Triyono, Letda Inf Sarjono mewakili Dandim 0821 Letkol Czi Gunawan Indra Y.T, S.T M.M, jajaran Forkopimcam Tempeh dan Gus Fauzy pengasuh Pondok Pesantren Annur Az - Zahra.

Dalam sambutannya, Kapolres Lumajang memotivasi para santri dan santriwati untuk menjadi generasi handal dan berprestasi. Berani serta tangguh, berbekal ilmu agama yang mumpuni. Kemudian, Kapolres juga memaparkan mengenai pentingnya implementasi ilmu agama, berpegang teguh pada prinsip dan jatidiri yang sebenar - benarnya.

Berikut disampaikan, akan pentingnya mencintai alam sebagai tempat tinggal, harapannya berkembang dan menumbuhkan rasa cinta tanah air Indonesia.

"Mudah - mudahan, dari Pondok Pesantren ini, nantinya akan lahir pemimpin - pemimpin Lumajang, bahkan lahir pemimpin - pemimpin Indonesia," harapan Kapolres, senada memotivasi.

Berkaitan dengan acara yang merupakan wujud penghargaan pada penghafal atau Tahfiz Al - Qur'an, orang nomer satu di Kepolisian Resor Lumajang itu mengimbau, agar satri dan santriwati bisa menjadi tauladan dan contoh, baik pada sisi lingkup pertemanan, lingkungan tempat belajar, keluarga dan masyarakat secara luas.

"Kita dorong dari hal yang kecil, berawal dari cinta lingkungan tempat tinggalnya, harapannya akan meningkat pada cinta tanah air Indonesia," imbuhnya.

Juga, mendasari landasan negara yakni Bhineka Tunggal Ika, Kapolres meminta para santri dan santriwati nantinya akan menjadi pendorong, terwujudnya Kabupaten Lumajang sebagai kabupaten moderasi keberagaman.

"Berbeda - beda akan tetap satu jua. Kita bisa melihat, Lumajang ini merupakan kabupaten yang warganya beragam agamanya. Akan tetapi toleransi antar beraga dan saling menghargai disini cukup baik. Ini merupakan nilai plus," ucapnya.

Begitu juga tentang kecintaan pada alam dan lingkungan, juga diutarakan senada memberikan edukasi. Ia gambarkan, alam yang baik dan banyak pepohonanya akan menunjang ketersediaan oksigen yang diperlukan manusia.

"Yang terpenting, menerapkan ajaran - ajaran Al-Qur'an di dalam kehidupan sehari - hari, baik kehidupan sehari - hari baik kehidupan sesama umat manusia. Kemudian bagaimana hidup bersama alam, bagaimana hidup di dalam sebuah organisasi kebaikan dan ajaran kebenaran," ucap Kapolres lebih jauh.

Diwaktu yang sama Gus Fauzi pengasuh Pondok Pesantren Annur Az - Zahra mengutarakan, acara tersebut merupakan yang ke tiga kalinya di gelar rutin setiap tahunnya. Bekerjasama dengan Mata Hati Car Center, acara terlaksana dengan baik dan maksimal.

Sebagai informasi, diwaktu yang sama, Kapolres Lumajang nampak menyantuni santri penghafal Al-Qur'an / Tahfidz Al-Qur'an. (*)